
2022年度(2023年)２月行事予定

日 曜 行　　事　　予　　定　　　　　　　　　　会議 等 １限 ２限 ３限 ４限 ５限 ６限 備考 １年 ２年 ３年

1 水
①２年進路学習[体]
⑤１年４組研究授業　　※クラブ1540再登校

道
1-4

■
■ 〇 〇 〇

2 木 〇 〇 〇

3 金 1400-1530 新入生入学説明会[体]
くす

くす

火６

特

くす

くす

←1年

←2年

←3年

〇 〇 〇

4 土

5 日

6 月 ２年演芸大会リハ[体]
特

学

←13年

←2年
〇 〇 〇

7 火 ⑥３年合唱練習[体]
火６

合唱

←12年

←3年
〇 〇 〇

8 水
４５分×５　日直清掃
                                            　　　　　　〈ゆとりの日〉

道 ■ 〇 〇 〇

9 木 ⑥３年私立入試前日指導[体・音]
木６
学

←12年
←3年

〇 〇 〇

10 金
私立入試
⑤⑥２年演芸大会[体]　　　　　　　　　　　　　　〈ゆとりの日〉

金１

自習

金２

自習

金３

■

金４

■

くす

■

くす

■

←12年

←3年
〇 〇 ×

11 土 ＜建国記念の日＞

12 日

13 月 ４５分×６限、日直清掃 学 〇 〇 〇

14 火
４５分×６限　　⑥３年合唱練習[体・音]、公立特別出願
1530 生徒会専門委員会（反省）
1600-1800新入生ジャージ採寸[体]

〇 〇 〇

15 水
①１年合唱練習[体・音]②３年合唱練習[体・音]
1600-1800新入生ジャージ採寸[体]

道 特 〇 〇 〇

16 木 〇 〇 〇

17 金 ⑥３年合唱練習[体・音]
くす

くす

水２

くす

くす

くす

←1年

←2年

←3年

〇 〇 〇

18 土

19 日

20 月 公立特別選抜　3年午後カット
月５

■

教科

■

←12年

←3年
〇 〇 ×

21 火
12年学年末テスト　　日直清掃        3年公立懇談(～24日)
公立特別選抜　　③④3年合唱コンリハ[体]

英テ

社テ
火１

国テ

英テ
火２

数テ

国テ
合唱

■

■
リハ

■

■
■

■

■
■

←1年

←2年
←3年

× × ×

22 水
12年学年末テスト　　日直清掃　　　3年公立懇談

①②③④3年合唱コンクール[体]

社テ

理テ
合唱

理テ

数テ
準備

技家テ

美テ
合唱

■

■
コン

■

■
■

■

■
■

←1年

←2年
←3年

× × ×

23 木 ＜天皇誕生日＞

24 金
５０分×６限　日直清掃　　　　　　　　　3年公立懇談
⑤⑥2年出前授業[体]

くす

くす

■

くす

くす

■

←1年

←2年

←3年

〇 〇 ×

25 土

26 日

27 月                                                       <ゆとりの日> 学 〇 〇 〇

28 火 (放)選挙管理委員会　3年午後カット
火５
■

火６
■

←12年
←3年

〇 〇 ×

給食

豊中市立第十四中学校

2023.1.30 

キャリア教育～職業調べ、新聞作り、発表、ディスカッション～ 

 冬休みの宿題の職業調べから始まり、３学期はキャリア教育を総合の時間に行ってきました。３年生になるとみんなは進路

選択があります。２年後に向けて「どんな職業があるか、何をするのか」とクラスの班で新聞を作り、発表をしました。みんな

素敵な、趣向を凝らした新聞を作って、堂々と発表していました。 

立候補者を募り、『若者が仕事を辞めるのは若者が悪いのか、企業が悪いのか』という 

テーマでディスカッションも行いました。中学生とは思えないトーク力でびっくりしま 

した。また違うテーマでこの戦いをみてみたいなぁと思えるほどでした。 

以下は一番難しい議長という立場を務めてくれた長江君の最後のまとめです。 

「自分自身は小中学校で指摘されたり、叱られたりした経験がありますが、今の若者は注意される経験をすることが少な

いため、すぐに自信を無くしてしまったり、傷ついてしまうという意見もありました。またホワイト企業と呼ばれる職場の若

手社員の半数が『社外や別の部署で通用しなくなるのではないか』と思っていると回答しており、その不安から離職してし

まうという現象があると知り、衝撃を受けました。この企業はブラックだ、ホワイトだと自分の考えですぐに決めつけて辞

めたりせずに、上司や会社全体に職場環境を改善するために働きかけたり、入社する前にしっかりリサーチするなど、離職

率が高いことを問題視し、企業と社員で協力して、世の中を変えていく必要があるのではないかと思いました。いざ職場

選びとなる前に、僕たちはこれから自分の目標としている仕事のことを少しでも多く知り、自分がやりたい、自分に向い

ていることはどんなことかを、中学校卒業までに今から考えておくことが必要だと今回の議論を通して感じました。 

 

校長先生も講評でも仰っていましたが、ディスカッションの中で「今の若者には夢がない」という話題がのぼ

りました。みんなには夢があるかな？３５歳の僕にはあるよ！「夢を持つことが正義だ！夢を持て！」なんて言

うつもりはないけど、希望や夢をもってワクワクしながら生きたいね。このキャリア教育がみんなが未来に目を

むけるきっかけになっていたらと思います。 

 


